

Diagonales : Théogonie

27-03-2015

Zeus offrit la main de Pandore à Epiméthée, frère de Prométhée. Bien qu'il eût promis à Prométhée de refuser les cadeaux venant de Zeus, Epiméthée accepta Pandore. Pandore apporta dans ses bagages une boîte mystérieuse qu'il lui fut interdit d'ouvrir. Celle-ci contenait tous les maux de l'humanité, notamment les éruptions volcaniques, les agences de notation, les forages pétroliers en haute mer, les dettes souveraines, les gaz à effet de serre, les subprimes, le terrorisme et la piraterie maritime, la sortie de l'euro.

Une fois installée comme épouse, Pandore céda à la curiosité et ouvrit la boîte, libérant ainsi les maux qui y étaient contenus. Elle voulut refermer la boîte pour les retenir...trop tard ! Seule la sortie de l'euro, plus lente à réagir, y resta enfermée.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com